

Disfruta de todos los contenidos
exclusivos desde \$333 diarios[Suscribirse](#)[CÚCUTA](#) - [REGIÓN](#) - [FRONTERA](#) - [DEPORTES](#) - [ECONOMÍA](#) - [VIDA](#) - [OPINIÓN](#) - [ACTUALIDAD](#) - [JUDICIAL](#) - [LA Ó](#) - [TECNOLOGÍA](#) - [PREMIUM](#)**TEMAS DEL DÍA**

La casa del duende, una leyenda que vive en Villa del Rosario

Masiva asistencia a puestos de vacunación durante el fin de semana

Un muerto y un herido, en medio de reacción militar

Convocatoria para que artistas fomenten la construcción de memoria histórica

Sucesos

Escuchar este artículo

Un muerto y un herido, en medio de reacción militar

JUDICIAL

Lunes, 26 de Julio de 2021

**Mal procedimiento de una tropa de soldados en Tibú le habría costado la muerte de un hombre de 28 años.**

La alerta de un robo de materiales a **Ecopetrol**, en inmediaciones de la vereda Santacruz (Tibú), llegó a la tropa del Ejército que custodia el área, activándose un plan de búsqueda.

El sábado, para las 6:00 de la tarde, los soldados interceptaron a dos hombres identificados como Yexi Farley Gómez Castilla de 31 años y Keiner Ovidio Bernal Torres de 28, quienes se movilizaban en una motocicleta y les pidieron una requisita.

Según se conoció, en medio del procedimiento, los soldados empezaron a preguntar a los hombres sobre el robo de una tubería correspondiente a la empresa, hecho que los hombres negaron tener conocimiento.

“Los soldados pedían la ubicación de una camioneta en donde supuestamente se habían sacado el material hurtado, pero ninguno de los dos dio razón. Acto seguido, los soldados les notificaron que iban a ser capturados por sospechosos y ahí es cuando Keiner intentó huir asustado”, dijo un testigo a *La Opinión*.

Al parecer, la acción de correr generó que los militares dispararan. Yexi Farley fue herido por el roce de una bala en el pecho.

“Keiner alcanzó a correr a la parcela La Esperanza que está ahí mismo y atravesó la casa y ya cuando pasó la zona boscosa los soldados volvieron a disparar, sin que nadie se percatara de que un tiro lo impactó directamente en la cabeza”, añadió.

Como no tenían nada en contra de Yexi Farley lo dejaron libre para que acudiera a un puesto de salud. Sin embargo, este hombre llegó casi a la medianoche a la estación de Policía de Tibú para denunciar el hecho y contó que no sabía nada del paradero de su amigo.

Estaba muerto

Hacia las 11:40 de la mañana, la estación de Tibú recibió una llamada donde avisaban del hallazgo de un cadáver.

Familiares y conocidos de Keiner se desplazaron hasta la zona y no dejaron que el Ejército interviniera sino que fue el personal de la Seccional de Investigación Criminal (Sijín) de Tibú que pudo inspeccionar el lugar. Funcionarios de la Personería también estuvieron presentes.

Keiner tenía una herida abierta causada por proyectil de arma de fuego de largo alcance.

“Puede que el soldado que disparó no haya actuado para neutralizarlo, pues no lo tenía en línea de vista porque la hora y las condiciones del terrero no daban para eso. Pero acá el hecho es que se observa una falla grave en un procedimiento”, dijo una fuente que investiga lo ocurrido.

¿Qué dice el Ejército?

Hasta el cierre de esta edición, no se conoció comunicado alguno por parte del Ejército Nacional sobre este caso.

Sin embargo, un alto mando adelantó que todo era materia de investigación tanto disciplinaria como penal y “lo que se requiera estamos a disposición para que se aclare”. Al tiempo, añadió que iniciaron una investigación disciplinaria para esclarecer lo ocurrido.

Al menos 10 soldados que conformaban dicha tropa tendrán que ser investigados.

Gracias por valorar **La Opinión Digital**. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

**Laura Serrano**